

# 社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第11号 平成30年1月17日 発行 皆実学区社会福祉協

発行責任者 市川 宏

あけましておめでとうございます

旧年中は色々のご協力有難うございました

本年も何卒よろしく願いいたします

皆実学区社会福祉協議会 役員一同



新しい年を迎えて、心機一転気持ちだけ元気を出しております。年度もあと三か月ありますが本年度のやり残しのものを整理し、4月の新年度に備えたいと思っております。

取りあえずは、「高齢者の見守り事業」に手掛けておりますのでそれを継続、発展し慎重に活動を具体化していきたいと考えております。

行事に関しては、学区全体で取り組むものについては、出来る限り各種の団体が総出で協力し、単団体にのみ負担させることを、極力避けるように協力体制を組み、横の広がりを作りたいと思います。

## 学区体協鏡開きを行う

### 今年の初打ちは グラウンド・ゴルフ !!



平成30年の幕開け。皆実学区体育協会では、恒例の鏡開きを1月6日(土) 9:30から皆実小学校校庭で開きました。老若約50余名の参加者が、一同に集まり新年のあいさつを交わして今年の活動と活躍を確認しました。



中山会長があいさつで昨年の活動成果を報告し、来賓の挨拶後2ゲームのグラウンド・ゴルフを開始しました。子ども8人は大人のチームに加わりコースを回りながらの世代間交流をしながらの楽しい初打ちを行いました。大半の人は、クラブの部員であり平生練習しているので、さすがの高スコアでしたが、子ども達はさすがにどんどん上手になっていきました。

約2時間少々行事でしたが、思った以上に楽しくコミュニケーションのとれた行事でした。

最後に、みんなでぜんざいを食べました。



# 今年も盛大に「とんど祭り」が行われる

・・・・子ども育成協議会主催・諸団体共催・・・・

新年早々の学区の一大行事。子供会にとっても一大行事の「とんど祭り」が1月7日（日）好天の中午後1時より行われました。

山崎会長の開会挨拶に始まり来賓を含む開会セレモニーの後、平和公園の平和の火を子ども代表が分火トーチで運び入場し、各団体代表者が弓で射するという例年の趣向で、一気に放ち点火しました。

学区内の正月お飾りや書き初めなどが、メラメラともえあがりました。

当分近づけないので、消防皆実分隊監視のもとに遠巻で待ち、弱火になり次第に下の写真のように、皆んな周りに集まり各々持参の餅を焼き



始めました。イモを焼く人もいました。

各々工夫を凝らした焼き方は、例年同じです。参加の皆さんは家族総出であり、3世代参加が今年も多く見受けられました。中

にはおじいさんが奮闘し、孫のためならと汗だくで頑張っておられる姿が印象的でした。途中でぜんざいの振舞いもあり行列も出来ました。



消防団の方には消火と後始末、役員の人達と全員での後始末は大変な作業でした。事前の竹取りから始め後始末まで改めて関係者の皆様にお礼と感謝の言葉を言いたいと思います。

<お知らせ>

- 1月18日（木）より、今年の学区社協拠点（婦人会館2階）を開室再開します。
- 市社協より、車椅子1台寄贈がありました。一時的な入用が生じましたらご利用下さい。無期限の無料貸し出しです。学区社協拠点に保管し、申し込みは学区社協です。
- **2月行事予定**

日（曜日）	行 事	主催団体
4日（土）	冬季球技大会	子ども会
7日（水）	児童下校時サポート	青少協
14日（水）	ひとり暮らしこいの集い（皆実町5・6丁目高齢者）	学区社協
19日（月）	ひとり暮らしこいの集い（比治山・皆実町1丁目高齢者）	学区社協
24日（土）	学区老連グランドゴルフ、南区区子連スポーツフェスタ	学区老連、区子連
26日（月）	ひとり暮らしこいの集い（皆実町2・3・4丁目高齢者）	学区社協
中旬、下旬	町別卓球大会、推進委員大会（各町1名、区役所）	学区体協、公衛協